
羹蠅纂

令春簗O年 Q月 QQ囲 G 本 H

i l i 蟻 藤立生 Y | | 小学校

多摩区生目PVL QQL P
s?d?kOSS‐ X重 ‐QPPT

先日、学校教育推進会議を開き、生醒小学校の今年 P年間を振 り返 りながら、地域の代表からな

る推進委員の皆様よりご意見をしヽただきました。まず、 S年生からO年生までの各クラス代表が、

自分たちのクラスの P年間をまとめて報告 しました。どのクラスも新 しい、ことに挑戦 し、友達と協

ヵ したり教えあったりできたとしヽう報告が多かったです。一年間生圏小学校を弓| っ 張ってきた U年
生から| よ 、リーダーシップを発揮できた。声をか | ナ 合い低学年 @ こ優 しくできた。行事などで心を一

つにできた。などの意見が出されました。推進委員の皆様から| ま 、「PTO周年記念式典が素晴らし

く、子供たち中心の取 け組みで、生き生きとした様子が見られた。」「子供の学校が好き Y と いう気

Y 寺ちが感 じられた。」「苦労も多かったと思うが、歴史を振 り返 つつながりを続 | ナ てしヽこうとしヽう気

持ちが良かった。」「感謝の会でも、子供たちが考えた劇などの活動がとてもよかった。」としヽった

感想をいただきました。特に、子供たちの「学校が好き」としヽう気持ちが全ての基本だろうとしヽう

ご意見には、初心 | こ 立ち戻 つ身が引き締まりました。学校のどんなところが好きかとしヽう問しヽに、

子供たちは、「授業が分か i り やすしヽ」「友達と学べる」「図書室で本を読める」「行事がたくさんある」

「友達と霧PY 々 | こ 調べたことを発表 しあうことが好き」と矢継ぎ早 Z こ 答えてしヽたのが〔目象的でした。

今年度も残 リーか月です。最後まで気を弓| き 締めて参 ります。よろしくお願しヽしヽたします。
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※ 月の行事予定はQ月 Σ Q騒 現在のもので、変更になる場合があります。
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|みんなの絞庭プ国ジェク ト暑
川崎市でまま、F F 公国のょうY こ校庭で自由をこ遊びたしヽF F と いう子どもたちσH 思いを最大頸 @ こ取

輸入れ、すべての小学校の校庭で、子どもたちが出曲Y こ のびのび遊べるよう、「みんなの校庭

プ国ジェクト」を進めています。
公国のイ亀わ Y 算敬 課後の校庭を開放しますがH で、校庭間放の翼寺闇まま基本的 | こ 学校の管理とは

なりません。そのた時、以 ドの点 | こ ついてご∫承ください。
・事前のままzし 込みや当輝げH 利漏受付などまま行しヽませんので、放課後、校庭で遊ぶ詩はご家庭で

難宅露寺間などを言感じ合った上で承Y P用 してくださしヽ。
。お子さんが校庭魏放でケガをした場合、学鞭 H 保険鍛対象 Y こ なりません。
・保護者σH 方 σH ご参鷺PH口∫能ですので、子どもたちの見守‡XPこ ご協プeを お願いします。


